

Viernes 26 de enero de 2018

“De aquel que opina que el dinero puede hacerlo todo, cabe sospechar con fundamento que será capaz de hacer cualquier cosa por dinero.”

*Benjamin Franklin*

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

18.47

Euro

22.91

ComUniCCo  
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA™

## EU tendrá la última palabra en la sexta ronda del TLCAN

Robert Lighthizer, representante comercial de Estados Unidos, dará la última palabra en la sexta ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Fuentes que participan en las mesas de trabajo informaron que la dinámica ocurrida hasta ahora y la prevista para este viernes y sábado consiste en la presentación de contrapropuestas por parte de México y Canadá en los temas de mayor confrontación, sin réplicas o nuevos posicionamientos de Estados Unidos. Considerando sólo los temas más difíciles, la atención en la presente ronda está centrada en la cláusula sunset, el mecanismo de protección de inversiones y las reglas de origen del sector automotriz.

El Financiero

## México tiene 400 mil 'ninis' menos que en 2014

César Ortega, neolónés de 19 años, abandonó sus estudios de preparatoria y tras un año sin estudiar ni trabajar obtuvo una beca para ser operador de montacargas. A pocos días de finalizar su capacitación, obtuvo su primer empleo. Como él, casi 400 mil jóvenes en México abandonaron las filas de los 'ninis' en los últimos tres años y actualmente su número es el más bajo desde 2007. De 2014 a 2017 bajó de 7 millones a 6 millones 600 mil. Pero, la tasa descendió de forma paulatina al bajar a 21.3 por ciento en el tercer trimestre de 2017, desde 23.2 por ciento del tercer cuarto de 2014.

REFORMA

## Tienen estados rezago en seguros de auto

Los estados de Guerrero, Tlaxcala y Chiapas son los de menor penetración de seguros de autos, según la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS). En Guerrero, sólo 7.4 por ciento del parque vehicular está asegurado, pese a que es la entidad con el mayor índice de robo de auto con violencia, ya que 82.7 por ciento de las unidades aseguradas en esa entidad son hurtados bajo esa modalidad. En Tlaxcala y Chiapas la penetración es de 10.1 y 15.5 por ciento, respectivamente. En cambio, Nuevo León es el Estado con mayor penetración, ya que 63 por ciento de sus vehículos están asegurados.

Viernes 26 de enero de 2018

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Publicación del Anexo 16 de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2018 Instructivos de integración para la presentación del dictamen de estados financieros por el ejercicio fiscal 2017

Inconsistencias de datos para la activación de los Contadores Públicos en el SIDEIMSS y recordatorio del plazo para la acreditación de la evaluación ante el IMSS

Aplicativos de Subcontratación Laboral

## NOTAS FISCALES:

SHCP / Listado global definitivo en términos del artículo 69-B, párrafo tercero del CFF al 26 de enero de 2018

SAT / Nueva actualización de los catálogos para los CFDI versión 3.3

SHCP / Anexo 16-A de la RMF 2018. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2017

## MILENIO

### Trump está dispuesto a negociar con países del TPP

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo que está dispuesto a negociar acuerdos con los países que conforman el Acuerdo Transpacífico de Cooperación Económica de manera bilateral o en bloque, siempre y cuando haya beneficios recíprocos. Durante su participación en el Foro Económico de Davos, en Suiza, Trump dijo que “Estados Unidos está preparado para negociar mutuos y beneficiosos acuerdos bilaterales con todos los países, incluidos los países del TPP, que son muy importantes y con quienes tenemos ya algunos acuerdos, estamos considerando negociar con el resto de manera individual o quizá como grupo si es del interés de todos”.

## EXCELSIOR

### Más crecimiento y menos inflación; la visión del FMI para México

El Fondo Monetario Internacional (FMI) pronostica un mejor panorama para el crecimiento de México y una “drástica” reducción de la inflación en 2018, a pesar de la incertidumbre por el TLCAN y por las elecciones presidenciales de julio de este año en el país. Alejandro Werner, director del Departamento para el Hemisferio Occidental del FMI afirmó que el organismo multilateral calcula que la expansión del PIB de México se aceleraría a 2.3% en 2018, desde 2 por ciento estimado el año pasado. Para el especialista del FMI, la incertidumbre por la elección presidencial de México es normal, quienes esperarán a la definición de las nuevas políticas antes de tomar decisiones para inyectar capital.

## La Razón

### Sindicatos de EU y México acusan violaciones a TLC

Agrupaciones sindicales estadounidenses y mexicanas presentaron ayer una queja ante el Departamento de Trabajo de Estados Unidos, porque consideran que México viola los débiles estándares laborales del TLCAN, medida con la que esperan persuadir a los negociadores para que presionen por reglas más duras en el marco de la sexta ronda. La Federación Estadounidense del Trabajo y Congreso de Organizaciones Industriales (AFL-CIO), dijo a Reuters que junto a la mexicana Unión Nacional de Trabajadores (UNT), presentaron la queja formal ante la oficina que supervisa el acuerdo laboral asociado al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), mientras negociadores de Estados Unidos, México y Canadá se reúnen en Montreal, Canadá, para tratar de modernizar el pacto comercial de 1994.

Viernes 26 de enero de 2018

CNNEXPANSION

## La economía de EU crece más rápido en todo 2017

La economía estadounidense tomó impulso en todo 2017, que es el primer año de la Era Trump, pero se desaceleró en los últimos meses. El Producto Interno Bruto creció 2.3% en el año, dijo este viernes el Departamento de Comercio. Eso está muy por arriba de la expansión de 1.5% en 2016, pero por debajo del objetivo del 3% que el presidente Trump ha establecido para su primer mandato. Para los últimos tres meses del año, la economía creció a una tasa anual del 2.6%. Eso fue más lento que en los seis meses anteriores.

El Sol de México

## Cambio climático agrava la distribución de recursos en el país

México es un país rico en agua, pero muy desigual en su distribución territorial, un fenómeno que el cambio climático acentúa y, por ello, las soluciones en tecnología e infraestructura son imprescindibles, resaltó hoy la Conagua. En el foro "Infraestructuras en México: retos, oportunidades y casos de éxito", organizado por la Agencia Efe y la empresa Acciona, el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Roberto Ramírez, explicó que el país siente ya los efectos del cambio climático con fenómenos atípicos como el adelanto de las temporadas de huracanes. "Estos retos que se empiezan a presentar nos hacen ver que, además de abastecer la población, tenemos que pensar en proteger, y cómo vamos a hacer para que el día de mañana tengan agua", subrayó.

Noticias MVS

## ¿Qué sectores enfrentarían aranceles más altos si concluye el TLCAN?

Funcionarios están reunidos esta semana en Montreal en una ronda crucial para renegociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), cuyo colapso podría desencadenar una costosa batalla arancelaria entre México y Estados Unidos. Si los dos vecinos se ven obligados a retomar los aranceles de "nación más favorecida" según las reglas de la Organización Mundial del Comercio (OMC), los expertos dicen que México probablemente enfrentará barreras más bajas que Estados Unidos, pero algunos sectores encararán fuertes penalidades. A continuación, una lista de productos mexicanos de una alta actividad comercial que podrían enfrentar aranceles más altos si se pierden los beneficios del acuerdo comercial de 24 años, que también integra Canadá.

### INDICADORES:

#### Tasa de interés objetivo

(25/01/18)	7.25
TIIE 28 (25/01/18)	7.6441
TIIE 91 (25/01/18)	7.7175
TIIE 182 (24/01/17)	7.9197
CETES 28 (23/01/18)	7.25

#### Reservas internacionales (mdd)

(19/01/2018)	173,021.5
--------------	-----------

#### Inflación anual

(Dic. 2016-Dic 2017, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.77
Inflación subyacente *	4.87

#### Inflación mensual

(Dic. 2017, %)

Inflación *	0.59
Inflación subyacente *	0.42
UDIS (26/01/18)	5.967965

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

**Viernes 26 de enero de 2018**

 **REUTERS MÉXICO**

## **MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 26 de enero**

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del viernes 26 de enero. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. **ECONOMÍA: CITIBANAMEX** - Las ventas al menudeo en México retrocedieron en noviembre, subrayando la desaceleración del consumo en noviembre. La caída de 0.3 por ciento fue superior a lo esperado por analistas. En términos anuales la caída fue de 1.5 por ciento, aunque el promedio del año se mantiene en positivo en 1.6 por ciento, muy por debajo del 8.6 por ciento observado en 2016.

 **EL UNIVERSAL**  
EL GRAN PERIÓDICO DE MÉXICO

## **Dan 9 años de cárcel a chofer de BMW; víctimas piden pena máxima**

Carlos Salomón Villuendas Adame, conductor del automóvil BMW que se estrelló en Reforma y Lieja y causó la muerte de cuatro personas, fue sentenciado a nueve años seis meses de prisión y a pagar un millón 414 mil 380 pesos con 50 centavos como reparación de daños a los familiares de tres de las cuatro víctimas. Tras nueve meses de proceso, ayer, el Ministerio Público logró acreditar que Villuendas Adame conducía en estado de ebriedad y a más de 120 kilómetros al momento del accidente el pasado 31 de marzo.

 **NOTICIEROS  
Televisa**

## **Continuarán lluvias y temperaturas bajo cero en gran parte de México**

Este viernes se pronostican lluvias de muy fuertes a dispersas en 28 entidades del país, así como temperaturas menores a -5 grados Celsius en zonas serranas de Baja California, Sonora, Chihuahua y Durango, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El organismo detalló que se prevén lluvias muy fuertes en localidades de Veracruz y Oaxaca, y lluvias fuertes en sitios de Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo. Intervalos de chubascos en Sinaloa, Coahuila, Puebla Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Zacatecas, Aguascalientes, Nayarit, Jalisco, Colima, Michoacán, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Estado de México, Ciudad de México, Morelos y Guerrero, y lluvias dispersas en Durango y Tlaxcala.

